ciudad**real**se**disfraza**

Con mucho ritmo

EN LA VARIEDAD ESTÁ EL GUSTO, y en la presente edición han tomado el escenario artistas de lo más diversos. Los ritmos ochenteros corrieron a cargo de Soraya, que actuó en el Pabellón Ferial la noche del lunes. Junto a ella estuvieron el cantante sevillano Hugo, con nuevo disco en el mercado, además de Belo, La Musicalité, Rosario Mohedano y la dulce voz de Conchita, acompañada de su inseparable guitarra. Si la música mueve el mundo, los más jóvenes pudieron mover su cuerpo a golpe de baile entre canción y canción, coreando los estribillos más pegadizos que actualmente suenan en las emisoras de

revitalizar el Carnaval con una programa-ción que invitara a los más jóvenes a parti-cipar de manera activa. Y qué mejor que la nómina generacional de cantantes que despuntan en el panorama musical para darle una bocanada de aire fresco a estas fiestas. De este modo, se ha conseguido la fusión equilibrada entre tradición y modernidad, a

Los ritmos ochenteros corrieron a cargo de Soraya, que actuó en el Pabellón Ferial la noche del lunes





